



BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 1531
Ciudad Universitaria, 12 de diciembre de 2016.

**Cumple segundo aniversario el Centro de
Investigación en Dinámica Celular**

El Centro de Investigación en Dinámica Celular (CIDC) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), cumple este 12 de diciembre dos años de su creación, aprobada por el Consejo Universitario en 2014.

“Es un centro que genera investigación básica y aplicada para entender los procesos biológicos tanto en microorganismos, como en animales y plantas”, destacó Iván Martínez Duncker Ramírez, director de esta unidad académica.

El CIDC tiene como antecedente la propuesta de un grupo de investigadores de la entonces Facultad de Ciencias, hoy Centro de Investigación en Ciencias (CInC), para la creación de un centro en el que se trabajara con diversas problemáticas prioritarias como son las enfermedades virales, enfermedades inmunes, el cáncer, la diabetes, entre otras.

“De esa manera tenemos una parte en la generación de conocimiento básico, pero también dando respuestas sociales que requieren de atención inmediata, sobre todo a través de una vinculación con los sectores empresariales y gubernamentales para mejorar nuestra incidencia como parte del conjunto de centros de investigación que forman el Instituto de Investigación en Ciencias Básicas y Aplicadas (IICBA)”, comentó Iván Martínez Duncker.

El director del CIDC, explicó que mantienen estrecha vinculación con sus estudiantes para realizar diferentes trabajos mediante técnicas y metodologías que permiten cuantificar información con alta precisión, que a su vez genera conocimientos y respuestas con alta probabilidad de éxito.

El CIDC tiene diferentes retos, principalmente en cuanto a infraestructura y equipo, por lo que la institución tiene el compromiso de fortalecer sus actividades y gestionar los recursos necesarios para continuar formando estudiantes de alta capacidad científica.

Cabe mencionar que el CIDC cuenta con 15 profesores investigadores de tiempo completo, nueve de los cuales tienen perfil deseable y pertenecen al Sistema Nacional de Investigadores (SNI), y cinco realizan estancias posdoctorales.

Este año el CIDC obtuvo un millón 259 mil 174 pesos en financiamiento a proyectos individuales (Prodep) y un Proyecto de Estímulo a la Innovación (Pei) realizado en coordinación con el Centro de Investigación en Biotecnología (CEIB).

Además, en el año 2015 se publicaron 27 artículos científicos indexados y arbitrados, siete de ellos en primer autor, lo que representa un promedio de 1.8 artículos por investigador, mismo que se encuentra por encima de la media nacional que es de 1.3, dijo Iván Martínez Duncker.

El CIDC, junto con el Centro de Investigaciones Químicas (CIQ), el Centro de Investigación en Ingeniería y Ciencias Aplicadas (CIICAp) y el Centro de Investigación en Ciencias (CInC) integran el Instituto de Investigación en Ingeniería y Ciencias Aplicadas (IICBA) de la UAEM.

Por una humanidad culta